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今回 PHIJベーシックコースに参加させていただき、真の患者利益、

歯科衛生士としての本来の役割を学ぶことができました。 
コースに参加するまでは、MTM の実態すら知りませんでした。７回

にわたるコースの中で MTM について具体的にとても丁寧に教えて

くださり、当院でも取り入れたいと強く思いました。 
導入し始めたばかりで課題はたくさんありますが歯科衛生士として

患者さんの口腔健康の維持を一番に考え責任を持って取り組んでい

きたいです。 
本当にありがとうございました。 
 


